



07 de Diciembre de 2022

Queridos/as compañeros/as:

Ante la llegada de la Navidad, y como es costumbre, celebraremos el tradicional encuentro colegial que seguro nos permitirá afianzar la recuperación de la convivencia tras la época de pandemia que hemos sufrido. **Felizmente, vuelve a celebrarse esta reunión prenavideña en todas las provincias y ciudades** que conforman nuestra Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla, que por las circunstancias sanitarias expuestas tuvo que suspenderse el pasado año.

Animo a participar a todos, no solo a los que habitualmente residís y trabajáis en Jaén, sino también a aquellos que por circunstancias familiares, profesionales o simplemente afectivas, tenéis relación con esta tierra, siempre acogedora. En un mundo que va tan rápido como el actual, **siempre viene bien esa parada que nos permite saber y conocer de otros compañeros**, con los que establecer sinergias que nos faciliten abordar con mayor garantía proyectos futuros, no solo del ámbito profesional.

Aprovecho la ocasión para **reparar algunas de las cosas destacables que nos han ocupado en este año** que va tocando a su fin.

Los años 2021 y 2022 han sido buenos para la construcción en nuestra provincia. En el caso particular de nuestra profesión, no somos capaces de atender las **ofertas de empleo que publican las empresas constructoras y consultoras**. Algunos representantes de empresas del sector me han rogado que hiciera hincapié en este punto de cara al encuentro, pues puede ser una magnífica ocasión para darse a conocer por parte de aquellos que estáis buscando empleo, o tenéis la intención de cambiar de empresa o actividad.

Como sabéis, se constituyó, con notable éxito de participación, la **Unión Profesional en la provincia de Jaén**, unión que aglutina a veintinueve colegios con cerca de 20.000 profesionales, y de la que fuimos, junto a otros colegios, impulsores y gestores de su nacimiento. En la actualidad ocupamos la Vicepresidencia que representa al Sector de las Ingenierías. Desde la Unión, estamos promoviendo una serie de **encuentros institucionales con las diferentes administraciones** en las que hacemos llegar las necesidades que, desde una óptica estrictamente profesional, creemos deben ser atendidas en el corto /medio plazo. Como no puede ser de otra manera, no dejamos de reivindicar la mejora de nuestras infraestructuras, unas infraestructuras que nos permitan una mejor conectividad y faciliten y fomenten los intercambios socio-económicos en nuestro territorio.

La **Junta Rectora de la Demarcación**, que resultó elegida en las pasadas elecciones, funciona a pleno rendimiento y, liderada por el Decano, Juan Manuel Medina, está realizando un **notable esfuerzo por mejorar la visibilidad de nuestra profesión** en el conjunto de la sociedad, haciendo llegar a los órganos decisorios de la misma la oferta de colaboración en todos los asuntos de nuestra competencia e interés profesional como colectivo. Seguro que lo podéis comprobar en el magnífico y completo dossier de prensa que recibimos a diario. Desde aquí, mi más sincera felicitación a los profesionales de la Demarcación que lo hacen posible.



Tal como os anunciamos en la anterior comunicación, **en enero constituiremos un Grupo de Trabajo que nos permita realizar propuestas a futuro en el ámbito de la planificación y las infraestructuras de nuestra la provincia.** Si estás interesado en participar házselo saber a Rocío Masa (32rmr@ciccp.es), o bien, directamente a mí.

Quisiera felicitar de forma muy especial **al jiennense, Juan Manuel Bueno, CEO de VIALTERRA, que ha sido distinguido por la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla, como Ingeniero del Año 2022 en Andalucía.** La Demarcación reconoce su gestión al frente de una empresa que se encuentra entre las 150 mayores de Andalucía, siendo la tercera constructora de la Comunidad. Siempre ha tenido la mirada puesta en su tierra y llevado al frente su compromiso con la ingeniería de caminos y sus profesionales. La distinción la recibirá el 15 de diciembre en la ciudad de Sevilla, y seguro que rodeado de una importante representación jiennense conformada por amigos y compañeros.

Esperemos que nos pueda acompañar también en la cena de Jaén.

PROGRAMA DÍA 16 DE DICIEMBRE CLUB DE CAMPO JAÉN

Nos reuniremos a las **21.15 h en el Salón Social del Club de Campo de Jaén**, espacio amplio y céntrico, junto al Parque de la Alameda, que además dispone de aparcamiento, con la siguiente programación:

► CENA:

Es imprescindible comunicar previamente la asistencia, antes del día 13 de diciembre. Podéis hacerlo contactando conmigo (tlf. 626537449, representante.jaen@ciccp.es), Miguel Morales (tlf. 617147958) o Elena Prieto (tlf. 617881262). Igualmente, podéis hacerlo a través del correo de la Demarcación, o comunicándolo a Rocío Masa (tlf. 958089999). El precio de la cena es de **45 euros por persona**, y se abonará en la recepción habilitada para la ocasión.

► CEREMONIA DE JURA Y APADRINAMIENTO DE NUEVOS COLEGIADOS:

Al pie del Cerro de Santa Catalina y como es tradición daremos la bienvenida a los jóvenes ingenieros e ingenieras jiennenses que ingresaron en el Colegio en el año 2022.

► RECONOCIMIENTO A LOS INGENIEROS CON 25 AÑOS DE COLEGIACIÓN (1997):

Julio Martínez Quesada (Jaén), Marcial Rodrigo Sanjuán (Jaén), Martín Hermoso Molinos (Mancha Real), Francisca Villar Moreno (Torredonjimeno) y Tomás Jodra Sanz (Bailén).

¡Nuestra felicitación a todos y a por los 50...!



► **RECONOCIMIENTO A LOS INGENIEROS CON 50 AÑOS DE COLEGIACIÓN (1972):**

Santiago García Galán (Jaén).

¡Enhorabuena por tan extenso, reconocido y fructífero recorrido profesional!, como profesor de cientos de ingenieros jiennenses..., y padre de algunos.

Como siempre estoy a vuestra entera disposición y ante cualquier problema o duda que tenga que ver con la asistencia a la cena o cualquier otro asunto, no dudéis en consultarme.

Sin otro particular y esperando verte en el próximo acto colegial recibe un abrazo de tu Representante Provincial. Si no es así, mis mejores deseos para tu familia y que contemos con la protección de aquellos que nos dejaron y solemos recordar con mayor intensidad en estas fechas, y que hoy nos ven desde el Cielo.

Ramón Luis Carpena Morales

Representante Provincial en Jaén del CICC